

Marie-Paule **HULEUX**



# Marie-Paule HULEUX



Marie-Paule est arrageoise d'origine. Souffrant dès sa naissance d'une maladie génétique rare, le nanisme des membres inférieurs, Marie-Paule subit de nombreuses interventions chirurgicales afin de stabiliser la maladie. Elle a beaucoup de difficultés à se déplacer. Elle arrive jeune au Centre Marc Sautelet de Villeneuve d'Ascq pour des soins. Avec l'aide de Sylvain HOUZE, initiateur au Centre, Marie-Paule découvre l'haltérophilie et intègre le club local : la FAHVA (Force Athlétique Handisport de Villeneuve d'Ascq). Ce club est alors présidé par Patrick VANMECHELEN. Le conseiller technique est Arnaud COURTY, les entraîneurs, Pascal CHABAULT et Jean-Robert TARET. Marie-Paule pratique « le développé en position couchée ». Dans ce club, elle côtoie d'autres athlètes de haut niveau comme Laurent HABOUZIT et Grégory JACOBS. Très vite les performances de Marie-Paule explosent. Dès 1995, elle devient championne de France, titre qu'elle conservera jusqu'en 2004, soit 10 titres nationaux consécutifs. En 1998, elle termine 5<sup>ème</sup> aux Championnats du Monde à Dubaï et, l'année suivante, elle est vice-championne d'Europe handisport. Son record est de 60 kg en « développé couché » dans la catégorie des moins de 40 kg. C'est dire la performance !!!

C'est tout naturellement qu'elle est sélectionnée pour les Jeux Paralympiques de Sydney en 2000. Elle y participe avec deux membres de la FAHVA, Grégory JACOBS et Laurent HABOUZIT, dans l'équipe de France. Dans sa catégorie des moins de 40 kg, Marie-Paule termine 7<sup>ème</sup> des Jeux avec 60kg, ce qui égale le record de France. C'est une belle performance même si elle espérait mieux. Marie-Paule a été très étonnée par la performance de la championne paralympique de la catégorie qui a soulevé 102 kg !!! Elle souhaite alors participer aux Jeux d'Athènes en 2004. Pour tout athlète, la participation aux JO est l'aboutissement de plusieurs années de travail et d'entraînement. Marie-Paule garde de nombreux souvenirs des Jeux Paralympiques de Sydney : le partage des joies et des peines avec ses coéquipiers de



Grégory Jacob, Marie-Paule Huleux, Laurent Habouzit

l'équipe de France et les deux partenaires de son club, l'ambiance des Jeux, la grandiose cérémonie d'ouverture, la tristesse quand la flamme s'éteint lors de la cérémonie de clôture, le partage avec les escrimeurs de l'Equipe de France. Enfin, elle a pu admirer des kangourous.

De retour des Jeux, Marie-Paule termine ses études puis entre chez EDF. Elle est aujourd'hui chez ENEDIS à Lens. L'haltérophilie est toujours présente dans sa vie, mais moins intensivement du fait du travail. Même si ses performances sont toujours très bonnes, Marie-Paule a

tourné la page du haut niveau international. Elle a quitté Villeneuve d'Ascq pour s'installer à Liévin et pratique sa discipline en loisir au club des valides de Béthune où elle impressionne toujours.

En 2007, elle rencontre son futur mari Frédéric. Ils auront une petite fille en 2010. En 2023 Marie-Paule pratique encore le sport mais uniquement en détente.

Elle garde de très bons souvenirs de son passage à Villeneuve d'Ascq au club FAHVA. Elle retient de cette période la joie de vivre au sein du club, la bonne ambiance et des encadrants investis pour les athlètes et le club.

Elle espère pouvoir assister aux Jeux Paralympiques avec sa famille et voir passer la flamme olympique près de chez elle. Comme elle le dit : « Je verrai la flamme olympique pour la deuxième fois en vrai ». Elle souhaite dire aux jeunes, valides ou non, de croire en leurs rêves. Avec de l'ambition et du travail tout est possible !!!

## LES RESULTATS:

Championne de France des moins de 40kg de 1995 à 2004

5<sup>e</sup> au Championnat du Monde en 1998

Vice-championne d'Europe en 1999

7<sup>e</sup> aux Jeux Paralympiques de Sydney en 2000

Record de France des moins de 40kg avec un soulevé de 60kg